

NotiASEO

www.fenaseo.com

Edición 04 de Abril 2023



LANZAMIENTOS EVENTOS INTERNACIONALES



BRASIL
Río de Janeiro



MÉXICO
Cancún



CIUDAD DE
PANAMÁ



ESTADOS UNIDOS
Las Vegas

21 ABRIL

Coctel
Integración
Gerencial



La importancia
de las capacitaciones

Los Retos
económicos
en Colombia

2023



Tabla de Contenido

03

La importancia de la capacitación para las y los trabajadores.

04

Los retos económicos que tiene Colombia en el 2023.

07

Invitación Coctel Integración Gerencial.

08

Capacitaciones

14

Impulso y Mercadeo



La importancia de la capacitación para las y los trabajadores.

La capacitación ofrece múltiples beneficios, así como la oportunidad ideal para las y los trabajadores que integran una organización de continuar ampliando sus conocimientos.

La capacitación juega un papel primordial para el logro de tareas y proyectos, dado que es el proceso mediante el cual las y los trabajadores adquieren los conocimientos, herramientas, habilidades y actitudes para interactuar en el entorno laboral y cumplir con el trabajo que se les encomienda.

Las acciones de capacitación, en cualquiera de sus versiones: cursos, talleres, conferencias, congresos, diplomados, permiten adquirir conocimientos teóricos y prácticos, que permiten que las personas actualicen sus conocimientos y adquieran nuevos, que fortalezcan su capacidad de respuesta ante los cambios del entorno o de sus requerimientos laborales, incrementen su desempeño dentro de la institución y estén más preparadas para el día a día, lo cual les dará mayor confianza personal al desarrollar otras aptitudes y actitudes.

Entre los beneficios destacan:

- » Calidad y mejora en las tareas,
- » Reducción en tiempos y supervisión,
- » Solución de problemas con diferente visión,
- » Sensibilización ante nuevos retos,
- » Desarrollo ético y motivación del personal,
- » Creación de equipos de trabajo de alto desempeño,
- » Seguridad y autoestima en los trabajadores,
- » Mayor especialización, a la vez que flexibilidad en sus tareas.
- » Mayor rendimiento y disminución de tiempos de atención en los trabajos que se desarrollan.

La participación de las y los trabajadores en una Institución dista de ser estática; es dinámica, multidisciplinaria e interactiva, implica movilidad y cambios constantes, lo que precisa de nuevos aprendizajes, por la que nunca se termina de aprender; es por tanto una constante para las Instituciones, si éstas quieren ir a la vanguardia y mantenerse vigentes.

La capacitación tiene la dualidad de ser un derecho, pero también una obligación: ofrece desarrollo y demanda compromiso; permite mantenerse actualizado y requiere de tiempo y espacio que quienes la reciben, para aprehender nuevas realidades.

En un mundo donde la única constante es el cambio, obtener el beneficio del aprendizaje continuo es una oportunidad para mantener la vigencia laboral y desarrollar e innovar en los procesos de trabajo.



En este orden de ideas, la capacitación laboral busca que las tareas se realicen con calidad, productividad, estabilidad, permanencia y en un buen ambiente de trabajo.



Los retos económicos que tiene Colombia en el 2023

La tasa de inflación con que terminó el año del 13,12%; el desempleo que bajó a un dígito (9,5%) a noviembre, pero sigue siendo alto, en especial en las mujeres, y las trepadas del dólar hasta superar la barrera de los \$5 mil, se convirtieron en algunos de los mayores problemas de Colombia en el 2022.

Sumado a esos indicadores, también se necesita evitar las salidas en falso, los discursos acalorados y las declaraciones de los ministros y del presidente, que muchas veces terminan por desmentirse.

Todos efectos, hacen ver el 2023 como un año complejo en los retos que se tienen en materia económica, para corregir, controlar y aplomar el discurso, en busca de que vuelva la confianza inversionista a la Nación. A continuación, con la ayuda de cuatro analistas económicos, presentamos lo que consideran las principales prioridades del 2023.

Alejandro Barrera, analista y profesor U. de Manizales:

- 1 El control de la inflación de parte de las autoridades económicas será un gran desafío, teniendo en cuenta los niveles históricamente altos, con un significativo impacto en los ingresos y en el consumo de los hogares, principalmente aquellos pobres y vulnerables, presionando la pobreza monetaria.
- 2 A nivel microeconómico, se requiere ese control de la inflación en los hogares, ante la contracción económica prevista, por lo que se necesita responsabilidad en el manejo de los gastos y proyección de nuevos ingresos, haciendo un llamado a la moderación en la administración de las finanzas familiares.
- 3 En materia microeconómica, se espera la gestión de presupuesto de las empresas, que están siendo directamente afectadas por la inflación, ante mayores costos, especialmente del factor producción trabajo, presionándolas a tener mayor eficiencia en su producción y reduciendo márgenes de ganancia.
- 4 En cuestión de política pública, es preocupante el impulso en la comunicación, lo cual puede pasar factura en materia de gobernabilidad, confianza, capital social y capital político, variables esenciales para las reformas proyectadas.
- 5 Con las reformas de la salud, laboral y pensional se debe moderar el discurso y equilibrar las posiciones ideológicas con los soportes técnicos, buscando que los cambios para el país sean para mejorar efectivamente.
- 6 Unido a esa moderación del discurso y mayor juicio en la comunicación, el principal reto es generar confianza macroeconómica interna y externa con el objetivo de tranquilizar los mercados, sobretodo en un ciclo de contracción económica que requiere margen de acción para la política monetaria y fiscal.
- 7 La finalización de las administraciones municipales y departamentales será un reto regional, en el sentido de acelerar procesos y proyectos territoriales, para hacer un efectivo balance de ejecución presupuestal y evaluación de los planes de desarrollo.



Duván Emilio Ramírez, Rector de la Universidad de Manizales

- 1 Estabilizar la tasa de cambio y tratar de controlar el dólar por debajo de los \$4 mil, teniendo en cuenta que su volatilidad genera incertidumbre en los inversionistas, y a su vez dificultades para hacer planeación financiera en el corto y en el mediano plazo, por los efectos que tiene sobre los costos de materias primas, insumos y equipos importados. Esto además del impacto de las organizaciones con endeudamiento en dólares.
- 2 Controlar la inflación, que este año terminó en una tasa del 13,12%. Aunque el Gobierno estima que este año será menor, los efectos a principios de año ya hacen prever que no será así, en especial por coyunturas como los daños en la infraestructura vial en el Cauca y en Pasto. A esto se suma la volatilidad de la tasa de cambio que impactará el costo de vida de los colombianos y la compra de productos importados.

Entre las opciones se incluye la entrega de subsidios al sector agropecuario, puesto que esto ayudaría a incrementar la oferta y disminuir la presión inflacionaria. Sin embargo, la fórmula del Banco de la República generalmente es subir las tasas de interés, esto no siempre surte efecto, debido a que no es una inflación de costos, sino una deficiencia en la oferta, marcada en el mundo.

- 3 Disminuir la tasa de desempleo en el país, sigue siendo muy alta, amenazada por la volatilidad en la tasa de cambio y en algunas medidas de política económica que ha venido adoptando el Gobierno, incluyendo la reforma tributaria. Una opción sería mejorar la confianza de los inversionistas para que a través de esta se mejoren mayores puestos de trabajo.

Elena Infante, Docente de la Universidad de La Salle (Bogotá)

- 1 Manejar mejor la política económica en el país. Reducir el endeudamiento externo, dadas las altas tasas de cambio que se establecieron en el segundo semestre del 2022. Será responsabilidad de las instituciones, como de la banca central asumir decisiones y estrategias eficientes para bajar la deuda.
- 2 Mejor manejo de las finanzas. Las familias deben aprender a manejar mejor sus deudas, ya que hay un alto nivel de consumo por medio de tarjetas de crédito, entonces es un reto para los hogares mejorar el manejo del presupuesto.
- 3 Contar con una mejor administración de los gastos personales frente a la presión que se tiene por efectos de la inflación y de la volatilidad en la tasa de cambio. Esto lleva a que los colombianos asuman mejores decisiones de financiación, de liquidez y de inversión.



Mateo Rivera, Analista Económico

- 1** Afrontar las grandes amenazas, como por ejemplo las presiones inflacionarias que para el caso de Colombia seguirán siendo parte del contexto.
- 2** El Gobierno nacional debe satisfacer las demandas sociales, que fueron determinantes en las elecciones presidenciales, ya que capitalizaron el descontento de la población más vulnerable. Sin embargo, el escenario no es prometedor después de seis meses de Gobierno Petro, especialmente por la improvisación y la falta de articulación de las propuestas con las realidades fiscales del país.
- 3** Adelantar las reformas que requiere el país, como la laboral y la pensional. Sin embargo, hay que enfatizar que los cambios deben ser para mejorar los sistemas actuales y construir sobre lo construido. Puede ser catastrófico dar saltos al vacío implementando reformas alejadas de las realidades del país.



Estás cordialmente invitado al lanzamiento de los eventos internacionales de este año 2023.



COCTEL INTEGRACIÓN GERENCIAL

“Porque nuestro gremio contribuye al desarrollo de un mejor país, con garantías y bienestar”



Acompáñanos y disfruta la experiencia: samba brasileira, música mexicana, rifas y sorpresas

LANZAMIENTOS EVENTOS INTERNACIONALES



BRASIL
Rio de Janeiro



MÉXICO
Cancún



CIUDAD DE PANAMÁ



ESTADOS UNIDOS
Las Vegas



Código de vestimenta tipo coctel

VIERNES
21
ABRIL

HORA:
6:00 p.m a 10:00 p.m
Carrera 10 N 27 -51 int 150
Suites Tequendama Piso 30

INVERSIÓN:
\$60.000 + IVA
POR PERSONA

PATROCINADORES



www.fenaseo.com.co

CAPACITACIONES



ETIQUETA, PROTOCOLO, CAFETERÍA Y SERVICIO AL CLIENTE

4 DE MARZO DE 2023

BOGOTÁ

CASALIMPIA

40 PERSONAS



SUPERVISIÓN DE AREAS HOSPITALARIAS

02 DE MARZO DE 2023

VIRTUAL

INDUSTRIAS HERRANCO

4 PERSONAS

CAPACITACIONES



ETIQUETA, PROTOCOLO, CAFETERÍA Y SERVICIO AL CLIENTE
7 DE MARZO DE 2023
MEDELLIN
RECUPERAR SAS
38 PERSONAS



ETIQUETA, PROTOCOLO, CAFETERÍA Y SERVICIO AL CLIENTE
7 DE MARZO DE 2023
VIRTUAL
INDUSTRIAS HERRANCO
29 PERSONAS

CAPACITACIONES



ETIQUETA, PROTOCOLO, CAFETERÍA Y SERVICIO AL CLIENTE
11 DE MARZO DE 2023
BOGOTÁ
ASEO SERVICIOS
16 PERSONAS



TECNICAS DE JARDINERIA Y ZONAS VERDES 11 DE MARZO DE 2023
BOGOTÁ
MAS, CASALIMPIA, EASYCLEAN, EXPERIENZA
13 PERSONAS

CAPACITACIONES



ETIQUETA, PROTOCOLO, CAFETERÍA Y SERVICIO AL CLIENTE
18 DE MARZO DE 2023
BOGOTÁ
BRILLADORA EL DIAMANTE
13 PERSONAS



ASEO Y DESINFECCIÓN HOSPITALARIA
24 DE MARZO DE 2023
BOGOTÁ
BUSCAMOS
8 PERSONAS

CAPACITACIONES



ETIQUETA, PROTOCOLO, CAFETERÍA Y SERVICIO AL CLIENTE
25 DE MARZO DE 2023
BOGOTÁ
COMPASS GROUP (CEMEX)
32 PERSONAS



ETIQUETA, PROTOCOLO, CAFETERÍA Y SERVICIO AL CLIENTE
30 DE MARZO DE 2023
VIRTUAL
JM MARTINEZ

CAPACITACIONES



ETIQUETA, PROTOCOLO, CAFETERÍA Y SERVICIO AL CLIENTE
31 DE MARZO DE 2023
BOGOTÁ
EASYCLEAN
5 PERSONAS

¡Agenda tus capacitaciones!

+(57) 320 857 1500
Carrera 47A No 91 - 66
Bogotá - Colombia
comercial@fenaseo.com.co
fenaseo.com.co

IMPULSO Y MERCADEREO

Insumos
Servicios



Maquinaria
Bienestar
Alturas



Este espacio es de promoción de productos y servicios de nuestros Federados y Convenios





TUS
pasos

TRANSFORMAMOS TU VIDA

CONFORT 24/7

Dotación e institucionales



VISITA NUESTRA PÁGINA WEB
www.tuspasos.com.co

VENTAS AL POR MAYOR Y DETAL

 **317 7460808**  **310 5394000**



ENCUÉTRANOS EN
AV BOYACÁ N° 51-67
Bogotá



Redes sociales

@tuspasoscalzadoromulo

Tu organización está comprometida con la sostenibilidad?

Ya cuentas con un sello para dar a conocer que tienes buenas prácticas ambientales y sociales?

¿Sabías que por tus buenas prácticas te van a preferir tus clientes?

Conoce nuestros servicios:



Economía Circular:

Lidera procesos únicos y diseñados a la medida de tu organización.



Certificado en Responsabilidad Social:

Identifica oportunidades



Huella de Carbono:

Implementa procesos sostenibles

Para mayor información puedes comunicarte con:

Sandra Jiménez | Asesora de sostenibilidad

Cel: 305 7056332

sandrajimenez@fenalcosolidario.com

SÍGUENOS



(Escanea este código)



fenalcosolidario.com



DÍA INTERNACIONAL

De la tierra

22

de Abril

El desarrollo sostenible del planeta tierra es fundamental para la calidad de vida de generaciones futuras.

¡Cuidemos nuestro planeta, que es nuestro hogar!

www.fenaseo.com.co

